

Stadt Heidelberg

Federführung:

Dezernat I, Referat des Oberbürgermeisters - Geschäftsstelle Jugendgemeinderat

Beteiligung:

Betreff:

Veranstaltung eines Beach- Volleyballturniers

Beschlussvorlage

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen
Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 17. Juni 2010

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Zustimmung zur Beschlussempfehlung:	Handzeichen:
Jugendgemeinderat	15.06.2010	Ö	() ja () nein () ohne	

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Jugendgemeinderat stellt für die Durchführung eines Beach-Volleyball-Turniers 500 € aus seinem Budget zur Verfügung.

Sitzung des Jugendgemeinderates vom 15.06.2010

Ergebnis: mehrheitlich beschlossen
Ja 17 Nein 0 Enthaltung 1

Begründung:

Die Sportkommission plant die Durchführung eines Beach-Volleyballturniers noch vor den Sommerferien, voraussichtlich am Samstag, 24.07.2010.

Für Werbung (Flyer, Plakate), Preise (Pokale und/oder Medaillen), Aufwandsentschädigung für Schiedsrichter, Getränke etc. entstehen Kosten in Höhe von ca. 500 €

Die Sportkommission bittet das Gremium, diesen Betrag aus seinem Budget zur Verfügung zu stellen.

gezeichnet

Laura Thimm-Braun
Vorsitzende